

Las FAR celebran un aniversario más de victorias

Publicado: Miércoles, 02 Diciembre 2020 11:24

Visto: 356



Cuba celebra este 2 de diciembre el Día de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR), y el aniversario 64 del desembarco del yate Granma que marcó el inicio de la lucha guerrillera contra la dictadura de Fulgencio Batista (1952-1959).

El 2 de diciembre de 1956, 82 expedicionarios liderados por Fidel Castro tocaron tierra de la zona oriental cubana tras zarpar el 25 de noviembre desde el puerto mexicano de Tuxpan. Luego de ser sorprendido y dispersado por las tropas del ejército batistiano, el grupo de jóvenes se reagrupó y conformó el núcleo del Ejército Rebelde que combatió a la dictadura en las montañas del Oriente de la isla hasta el triunfo.

De acuerdo a las hazañas realizadas por dicho ejército y el logro del triunfo revolucionario, se fundan las FAR en 1961. Llegue a ellos el reconocimiento y la felicitación por parte del Gobierno Provincial de Santiago de Cuba, como agradecimiento y admiración por la labor continua de proteger y salvaguardar la Revolución cubana.

Por: Elianys Cabrera Montes de Oca